Hasta el momento se han invertido en la compañía

Actualmente es uno de los grupos líderes a nivel mundial en la fabricación de elementos para el automóvil

## La fábrica alcarreña de Witzenmann produce su pieza un millón

Guadalajara

La empresa Witzenmann, dedicada a la fabricación de elementos flexibles fundamentalmente para el automóvil acaba de ser inaugurada oficialmente por el presidente de Gobierno regional de Castilla-La

La capacidad de

producción de la

fábrica de

Guadalajara es

de 3 millones de

Cerca de 1.000

millones de

pesetas de la

inversión

proceden de

ayudas públicas

Mancha, José Bono. Pese a que la inauguración no se ha llevado cabo hasta ahora. Witzenmann

unidades al año lleva ya medio año operando en subvenciones de los Fonel Polígono del Henares de Guadalajara, donde ha invertido hasta este momento un capital de quince millones de euros (más de 3.000 millones

de pesetas), según lo reconoció durante el acto inaugural representante de la gerencia alemana de esta compañía, Hans-Eberhard Koch.

Esta empresa alemana drados, de los que unos que se han instalado en la capital alcarreña en

multinacional más de 3.000 millones de pesetas los últimos años. Se trata

de una planta moderna con capacidad de producción anual de tres millones de elementos de acoplamiento. En estos momentos sale de

la empresa la pieza número un millón. De los más 3.000 millones de pesetas invertidos hasta ahora, cerca de 600 han correspondido

dos de Cohesión y de la Junta de Castilla-La Mancha, que hasta el momento ha ayudado en la instalación de esta compañía con 330 millones de pesetas. También

ha contado con el apoyo de la política local.

planta está ubicada una superficie unos 3 3 . 0 0 0 metros cua-

es una de las mayores 7.000 son metros útiles. Cuenta con aproximadamente un centenar de



Hasta el momento se han invertido más de 20,000 millibries en el Corredor del Henares

trabajadores; en gran res. Desde entonces pro la companía está levanparte procedentes de Guadalajara.

Antes de tomar la decisión de asentarse en Guadalajara, Witzenmann se planteó ubicarse en otros países como Francia, Italia o Polonia. negociaciones comenzaron en el año 1998 cuando representantes de la empresa se dirigieron a la Consejería de Industria y Trabajo, con intención de ampliar el taller que tienen en Alcalá de Henasiguieron los contactos y conversaciones, hasta que a mediadós de julio la compañía decidió finalmente instalarse en el Corredor del Henares.

Witzenmann, con una facturación de 32.000 millones de pesetas anuales, cuenta en la actualidad con más de 2.100 trabajadores distribuidos por toda Europa, en una veintena de fábricas, siendo Brasil su próximo objetivo. En este país sudamericano

tando una factoría que previsiblemente entrará en funcionamiento para el año 2002.

Actualmente constituye uno de los grupos líderes a nivel mundial en la fabricación de elementos para el automóvil.

inversión La empresas en El Corredor del Henares es cada día mayor, con un importe superior a 20.000 millones de pesetas desde el año 1998.

## La Comisión Provincial de Urbanismo de la **APEC de Ciudad** Real se reune

REDACCIÓN

Ciudad Real

La Comisión Provincial de Urbanismo de la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción (APEC) de Ciudad Real, presidida por Mariano León, ha mantenido una reunión en la que se han tratado diferentes asuntos que afectan al sector. Así, por ejemplo, se han estudiado las reuniones mantenidas con el delegado de Obras Públicas de Ciudad Real, Lorenzo Selas, sobre la interpretación de normas de VPO en nuevas edificaciones.

## Los empresarios ciudadrealeños del textil so aupam analizan trotti analizan

el sector

REDACCIÓN or as e Clifchel Real on conce

El presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de Comercio Textil de Ciudad Real, Lucio Moreno, ha presidido la última reunión mantenida por la junta directiva, en la que se ha valorado la situación actual y las consecuencias futuras de la liberalización de los horarios comerciales. También se ha estudiado iniciar una campaña de navidad para promocionar el comercio del sector textil.

## Feda acerca los servicios a los empresarios de la provincia

Albacete

La Federación de Empresarios de Albacete (FEDA) ha iniciado una serie de actos en importantes municipios de la provincia con el objeto de acercar los servicios que ofrece a los empresarios, e incluso aumentar su presencia con la apertura si llega el caso- de una delegación o al menos de una pequeña oficina en la que atender de forma más personal a las empresas y que contaría con un responsable local.

Madrigueras y Caudete han sido los dos primeros municipios donde se ha iniciado este plan de Feda, que cuentan con la presencia del presidente, Artemio Pérez, y otros miembros del Comité Ejecutivo.

Según se informa desde la Federación la convocatoria en ambos municipios contó con la presencia de numerosos empresarios, que mostraron su interés por conocer de cerca los servicios que ofrece la organización empresarial y las ventajas que se obtienen por ser uno de sus asociados.

Con este fin, se ha preparado una presentación multimedia de la Confederación, a través de un CD-Rom de doce minutos, en el que se recoge el cambio sustancial que la organización ha experimentado en el último año y medio, orientándose a las necesidades actuales de los empresa-



El presidente de Feda, Artemio Pérez, estuvo presente en los actos.